

« *Fenêtre ouverte sur l'amour de Dieu* », tel sera le chemin que nous suivrons dans nos paroisses de Mouvaux et Bondues pendant l'Avent. Ce temps liturgique nous oriente vers l'inouï, l'inimaginable et nous rappelle que l'amour de Dieu s'offre à nous dans la venue d'un enfant : Dieu nous illumine de son amour et de sa gloire.

Le maître mot de notre société économique c'est : prévoir ! Prévoir son budget, son planning, ses loisirs. Au milieu des sollicitations diverses, il faut gérer son temps, son argent. Prévoir est important, mais devient néfaste si notre volonté de tout maîtriser nous rend sourd à l'attente de ce qui surpasse les prévisions humaines : la parole de Dieu qui réveille en nous l'espérance et nous incite à nous dépouiller de l'accessoire afin de mieux accueillir le Règne de Dieu.

La vigilance chrétienne est confiance en la gratuité du don de Dieu. Elle est abandon dans la prière et audace à servir la justice du Royaume. Ce 1° dimanche de l'Avent consiste à nous tenir prêt pour le retour du maître, tenant notre lampe à la main, pour accueillir l'imprévisible. Veillons pour ne pas devenir la proie du sommeil qui nous fait oublier qui nous sommes, où nous allons et qui nous attendons. Veillons pour demeurer attentifs au temps qui passe, aux étapes de la vie, pour ne pas se laisser vivre. Veillons pour tourner notre regard plein d'espérance vers l'avenir, souvent cachée par de vaines attentes ou des illusions décevantes.

Dans la parabole Jésus invite à rester éveillés. Nous comprenons fort bien cet homme qui part en voyage et protège ses biens. Nos maisons sont entourées de clôture, nous installons des alarmes, nous sommes vigilants parce que nous avons peur des intrusions. Au contraire, ce maître fait confiance en ses serviteurs pour protéger sa maison. Avec une injonction : « Veillez ».

La vigilance à laquelle Jésus nous appelle est différente, car l'évènement de la venue de Dieu au milieu des hommes échappe à toutes nos peurs et protections, il est imprévisible au point que l'évangile semble recommander une vigilance presque inutile puisque : « *Le Fils de l'homme viendra à l'heure que vous ne soupçonnez pas.* » La vigilance ne dit ni le jour ni l'heure, mais donne de vivre le présent avec un cœur ouvert à la nouveauté de Dieu qui surgit dans notre monde. Nous ne sommes pas les maîtres de ce Royaume qui doit venir, nous devons l'accueillir à travers les aléas de l'existence. La vigilance est le fruit de la confiance en un Dieu plus grand que nos projets humains.

En ce 1° dimanche de l'Avent : Attendons-nous la venue de Jésus ? Son retour est-il au centre de notre foi chrétienne ? Ce temps liturgique, nous invite à l'attente afin de discerner la naissance de Dieu jusque dans les situations de vulnérabilité, à nous préparer à célébrer le mystère de Noël et à discerner le trésor qui s'offre à nous. Recentrons-nous sur Dieu, évitons les distractions qui nous éloignent de lui, privilégions ce qui nourrit spirituellement : la Parole de Dieu, la prière, le pardon.

Tenons ferme au milieu des épreuves, des difficultés et ouvrons la fenêtre de l'amour de Dieu. Le Seigneur vient bientôt. Commençons ce temps de l'Avent par une action concrète auprès de jeunes migrants qui sont aujourd'hui à la rue ! *introduire l'intervention de Christelle pour l'accueil des migrants mineurs :*

« Noël approche, fête joyeuse pour nous, chrétiens, c'est la naissance de Jésus que nous célébrons, ce Jésus venu nous dire d'aimer, d'aimer et d'aimer encore.

Alors que nous entrons dans l'avent, 75 jeunes migrants vivent sous tente à Lille dans le froid et l'humidité.

Répondant à l'appel du Pape François et à la demande du vicaire général Bruno Cazin, notre paroisse va accueillir 2 de ces jeunes qui seront logés dans la petite cuisine du presbytère de l'église St Germain.

Pour accompagner et entourer de notre affection Malick et Mohamed, je cherche à constituer une petite équipe . Ce serait super d'avoir des personnes pour les aider dans leurs devoirs, pour faire leur lessive, aller les conduire au resto du cœur chercher un colis alimentaire, veiller sur leur santé, leur moral ou les aider au niveau administratif. Si cela vous intéresse ou si vous voulez en discuter, je vous attends au fond de l'église à la fin de cette célébration.

Pour ces jeunes, mais aussi pour tous ceux qui resteront dehors, nous collecterons jusque Noël :

Des couvertures, des couettes, des sacs de couchage. Des blousons et des pulls taille homme.

Du riz, de l'huile, des boîtes de concentré de tomates, des bouillons cube, des sardines, du lait, du sucre, des oignons et des produits d'hygiène.

Une caisse sera à votre disposition au fond de l'église.

Si vous préférez faire un don, vous pouvez faire un chèque à l'ordre de paroisse de Mouvaux et le déposer dans la boîte aux lettres du presbytère en spécifiant au dos, Accueil migrants.

Au nom de tous ces jeunes, je vous remercie. » Christelle Van Agt 06.16.45.20.03